

## *Les Anciens Sapeurs-Pompiers de l'Eure*

2020, une année à oublier le plus vite possible.

En effet, le confinement imposé en mars, avril et mai, pour maîtriser l'évolution de la COVID19 ne nous a pas permis d'organiser nos réunions de secteurs.

Malheureusement pour les traiteurs, nous avons été contraints d'annuler les repas qui suivaient ces réunions.

Domage car ces journées festives sont des moments d'informations, de convivialité et de retrouvailles pour nos retraités.

Malgré le déconfinement, nous avons également annulé la journée pêche prévue le 06 juin à ST ANDRE DE L'EURE et la journée pétanque du 05 septembre à QUATREMARE. Les règles sanitaires imposées étaient très difficiles à appliquer.

Fin septembre, le Service Départemental d'Incendie et de Secours de l'Eure comptabilisait 655 retraités et 295 veuves. Aucun d'entre eux n'a été signalé malade de ce virus. C'est une très grande satisfaction !

Nous faisons le maximum pour bien respecter les gestes barrières afin d'éviter d'être contaminé.

Nous gardons espoir pour 2021. Notre journée pétanque est programmée le samedi 04 septembre à QUATREMARE.

Avec la nouvelle année, nous espérons que vous pourrez reprendre une vie normale en laissant les masques à la maison.

Le Président

Capitaine honoraire Roland COQUEREL